



ISSN 2302-3090

Newsletter

BERITA SEKOLAH

Sekolah Pascasarjana UIN Syarif Hidayatullah Jakarta

f Sekolah Pascasarjana
UIN Jakarta

t @spsuinjkt

No. 74/Th V/1-15 Februari 2017/4-18 Jumadil Awal 1438 H

www.graduate.uinjkt.ac.id

SPs-Coventry University Siap Jalin Kerja Sama

SEKOLAH Pascasarjana (SPs) UIN Jakarta terus memperluas jaringan kerja sama internasional. Hal itu dilakukan guna memperkuat tradisi akademik serta mendapatkan akses penelitian dan pembelajaran yang berstandar global.

Hal itu dikatakan Direktur SPs UIN Jakarta Prof Dr Masykuri Abdillah saat menerima kunjungan Prof Dr Mike Hardy dari Coventry University, Inggris, Kamis (19/1), di gedung SPs UIN Jakarta.

Masykuri mengatakan, Coventry University merupakan salah satu universitas terbaik di Inggris. Karena itu SPs UIN Jakarta akan bekerja sama terutama dalam bidang studi perdamaian. Kerja sama ini akan ditindaklanjuti dalam bentuk pembukaan kesempatan kepada mahasiswa untuk studi singkat dalam bentuk pertukaran mahasiswa (*student exchange*) atau dengan pola gelar ganda (*double degree*).

“Sebagai tahap awal, kerja sama dengan Coventry University akan fokus kepada kajian perdamaian (*peace studies*),”

ujarnya menandakan.

Sementara itu, Mike Hardy mengatakan, pihaknya menyambut baik jika kerja sama antara Coventry University dan SPs UIN Jakarta segera dilakukan. Kerja sama ini tak hanya untuk meningkatkan bubungan baik antarkedua negara (Inggris-Indonesia), tetapi juga untuk bersama-sama menciptakan perdamaian dunia.

“Saya kira antara Coventry University dan SPs UIN Jakarta juga memiliki kesamaan misi, yaitu membangun kehidupan yang harmonis

antarsesama tanpa saling berprasangka,” kata Direktur Eksekutif The Centre for Trust Peace and Social Relations itu.

Coventry University adalah salah satu universitas ternama di Kota Coventry, Inggris. Universitas ini didirikan sejak 1970 dan memiliki empat fakultas serta pascasarjana program magister dan doktor. Bagi para pemburu beasiswa Lembaga Pengelola Dana Pendidikan (LPDP) di Indonesia, universitas ini di antaranya juga menjadi rujukan untuk melanjutkan studi. (ns)

SPs Seleksi 84 Calon Mahasiswa Baru

SEKOLAH Pascasarjana (SPs) UIN Jakarta menyeleksi sedikitnya 84 peserta pada penerimaan calon mahasiswa baru semester genap tahun akademik 2017/2018. Seleksi digelar selama dua hari pada 31 Januari-1 Februari 2017 di beberapa ruang kelas, termasuk ruang Resource Center.

Peserta seleksi merupakan program calon mahasiswa reguler bidang pengkajian Islam, terdiri atas Program Magister (S2) sebanyak 54 orang dan Program Doktor (S3) sebanyak 30 orang. Mereka berasal dari berbagai lulusan perguruan tinggi, baik swasta maupun negeri, di seluruh Indonesia.

Wakil Direktur Bidang Akademik Prof Dr Didin Saepuddin mengatakan, seleksi calon mahasiswa baru dilakukan secara ketat. Hal itu dimaksudkan agar diperoleh calon mahasiswa yang memiliki kompetensi keilmuan memadai di samping untuk tetap menjaga mutu lulusan.



AHMAD SHODIKIN

Sejumlah calon mahasiswa baru Program Studi Pengkajian Islam Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta saat mengikuti ujian tulis di ruang Resource Center, Selasa (31/1).

“Seleksinya ketat. Jadi, mereka (peserta ujian, *Red*) harus bersaing untuk memperebutkan jumlah kursi yang terbatas,” katanya, Rabu (1/2).

Pada seleksi tersebut, ma-

teri ujian pada hari pertama berupa ujian tulis, yang meliputi Tes Potensi Akademik, TOEFL, dan TOAFL. Sedangkan pada hari kedua, materi ujian berupa lisan, yang meliputi

ujian proposal tesis/disertasi, *teks reading* bahasa Arab dan bahasa Inggris, serta wawasan keislaman.

“Bobot materi ujian untuk program S2 dan S3 tentu saja berbeda. Hal itu sesuai dengan kapasitas masing-masing peserta,” ujarnya.

Menurut Didin, hasil kelulusan ujian akan diumumkan pada 10 Februari 2017 dan pendaftaran ulang pada 13-17 Februari 2017. Pengisian kartu rencana studi (KRS) secara *online* dilakukan pada 13-23 Februari 2017 dan Orientasi Studi pada 22-22 Februari 2017. Sedangkan awal perkuliahan dimulai pada 6 Maret 2017. (ns)

**Selamat Datang Calon Mahasiswa Baru
Sekolah Pascasarjana UIN Syarif Hidayatullah Jakarta
Tahun Akademik 2017/2018**

BERITA UJIAN

Promosi Doktor



FOTO-FOTO AHMAD SHODIKIN

Umi Kultsum (bawah), mahasiswi Program Doktor Konsentrasi Pendidikan Islam, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,39 pada Ujian Promosi Doktor yang digelar di Ruang Sidang pada 3 Februari 2017. Disertasinya berjudul *Dampak Implementasi Otonomi Daerah pada Madrasah (Studi di Kabupaten Serang dan Kabupaten Pandeglang)* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Prof Dr Sutjipto, Prof Dr Armai Arief, Prof Dr M Suparta, Prof Dr Masykuri Abdillah, dan Prof Dr Didin Saepuddin. Promotor adalah Prof Dr Suwito dan Prof Dr Abuddin Nata.

Promosi Doktor



Muhammad Aiz (bawah), mahasiswa Program Doktor Konsentrasi Syariah, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,51 pada Ujian Promosi Magister yang digelar di Ruang Sidang pada 9 Februari 2017. Disertasinya berjudul *Praktik Istibdal Wakaf Saham pada Tabung Wakaf Indonesia* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Prof Dr Azyumardi Azra, Prof Dr M Atho Mudzhar, Prof Dr Muhammad Amin Suma, Prof Dr Masykuri Abdillah, dan Dr JM Muslimin. Promotor adalah Prof Dr Said Agil Husin Al Munawar dan Prof Dr Farhurrahman Djamil.

SPs-Edinburgh University Sepakati Kerja Sama

SEKOLAH Pascasarjana (SPs) UIN Jakarta bersepakat untuk menjalin kerja sama dengan Edinburgh University, Inggris. Kesepakatan kerja sama itu diutarakan dua pejabat Edinburgh University, Dr Joshua Ralston dan Dr Tom Lea saat berkunjung ke kampus SPs UIN Jakarta, Senin (6/2).

Dalam kunjungan tersebut, dua pejabat Edinburgh University didampingi beberapa pejabat dari British Council Jakarta. Mereka diterima Direktur SPs UIN Jakarta Prof Dr Masykuri

Abdillah dan Wakil Direktur Bidang Administrasi Umum dan Kemahasiswaan Dr JM Muslimin di ruang Direktur.

“Ya kami sudah bersepakat untuk menjalin kerja sama dan akan bersama-sama mengembangkan sumber daya manusia dan juga bidang lainnya,” ungkap Joshua Ralston.

Di antara kesepakatan kerja sama tersebut, menurut Masykuri Abdillah, kedua lembaga di antaranya akan mengembangkan skema beasiswa studi lanjut, pertukaran mahasiswa, dan riset bersama

dalam bidang studi Islam. Selanjutnya, pembicaraan tersebut akan ditindaklanjuti dengan penandatanganan *Memorandum of Understanding* (MoU) antara kedua lembaga

dalam waktu dekat.

“Insyallah dalam waktu dekat ini kita akan segera tanda tangani MoU-nya. Sekarang sedang proses,” katanya singkat. (ns)



AHMAD SHODIKIN

Pertemuan pimpinan SPs UIN Jakarta dengan pejabat dari Edinburgh University, Inggris, di ruang Direktur, Senin (6/2).

Penanggung Jawab: Masykuri Abdillah **Dewan Redaksi:** Didin Saepuddin, JM Muslimin **Pemimpin Redaksi:** Nanang Syaikhul Reporter: Adam Hesa, Tony Kurniawan **Fotografer:** Arief Mahmudi **Desain/Tata Letak:** na2esha **Distributor:** Ajo Zakaria, Ahmad Shodikin **Tata Usaha:** Retno Wulansari **Alamat Redaksi:** Gedung Sekolah Pascasarjana Lt 3 Jl. Kertamukti No. 5 Pisangan Barat, Cireundeu, Ciputat Timur 15419 Telp. (021) 7401472-74709260 ext. 308 Faks: (021) 74700919, **E-Mail Redaksi:** sps@uinjkt.ac.id **Penerbit:** Sekolah Pascasarjana UIN Syarif Hidayatullah Jakarta Terbit sebulan dua sekali

